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今天白天到夜里多云 风力偏南风2～3级 温度最高21℃最低8℃ 降水概率 10％
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本报平顶山专电（记者 李颖）第二
届中国戏剧奖·梅花表演奖大赛北方赛
区，昨晚在平顶山拉开帷幕，27位演员摆
擂角逐“一度梅”、“二度梅”及“梅花大奖”。

原中共中央政治局委员、中央军委
副主席、国务委员、国防部长曹刚川上将
出席了开幕式。

省委书记、省人大常委会主任徐光
春向大赛发来贺信。省政协主席王全
书，中国文联党组副书记、副主席李牧，
济南军区副政委陈章元，海军航空兵原
司令员马炳芝，沈阳军区政治部原副主
任曹华川，兵器工业集团公司总经理张
国清，省委常委、宣传部长、副省长孔玉

芳，省人大常委会副主任张程锋，副省长
史济春，省政协副主席邓永俭，省军区副
司令员罗爱国，以及中国剧协主席、著名
京剧表演艺术家尚长荣等出席开幕式。

徐光春在贺信中表示，平顶山是中
国曲艺城，也是河南曲剧的发源地。中
国戏剧奖·梅花表演奖大赛是优秀戏剧
作品争奇斗艳的园地和戏剧工作者展示
才华的舞台，也是为人民群众奉献美好精
神食粮的平台，对于继承、弘扬、繁荣、发
展戏剧艺术，加快文化建设，更好地为人
民服务，为社会主义服务，具有十分重要
的推动作用。祝第二届中国戏剧奖·梅花
表演奖大赛圆满成功！

中国戏剧梅花奖是我国舞台艺术表
演的最高奖项。此届大赛首次分为南北
两个赛区进行。北方赛区由中国文联、
中国戏剧家协会与河南省委宣传部、省
文联及平顶山市委、市政府联合主办。

从14日到27日全国各地27个戏剧团
体的27台剧目轮番上演，基本每天两场。

据悉，我省推荐了省豫剧一团、商丘
市、平顶山市的《红菊》、《大祭桩》、《李清
照》三台剧目参赛，三台剧目的领衔主演
省豫剧一团演员徐俊霞、商丘豫剧团团
长陈新琴、平顶山市豫剧团演员楚淑珍
3位青年表演艺术家角逐本届中国戏剧
最高奖“梅花奖”。

鹰城摆擂台 梨园争“梅花”
全国27个剧团轮番上演 河南三台剧目参赛

新一届市人大常委会首个主任接待日关注民生热点

郑州拟设两千万毕业生创业基金
本报讯（记者 潘燕 实习生 张周听）

昨日，是新一届市人大常委会第一个“主任
接待代表日”，高校毕业生就业难、农村群
众吃水难问题成为关注重点。在市人大常
委会主任白红战主持下，政府有关部门当
即拍板，部分问题有望顺利解决，提出建议
的人大代表均表示满意。

加大对毕业生创业扶持力度
“今年我市将接受毕业生 6.5万人，加

上以前没有就业的，预计需要就业的有近
10万人。”市人大代表王桂堂提出了“缓解
2009年大学毕业生就业压力”的建议。

市人事局局长崔凡在答复中表示，今
年，市政府将采取有力措施为大学生就业
创造机会。我市计划举办 240 余场招聘
会，其中包括 10场校园招聘会和 3场大型
招聘会。继续选聘毕业生进入乡镇（社区）
卫生服务机构和农村中小学服务，并通过
公开招考的方式，安排部分高校毕业生到
基层急需岗位服务。

加大对毕业生的创业扶持力度。对自
主创业或从事个体经营的高校毕业生，除
国家限制的行业外，将在登记注册之日起3
年内免收登记类、管理类和证照类的各项行
政事业性收费。此外，市政府今年拟安排
2000万的创业扶持基金，适度放宽小额贷款
担保的“门槛”，鼓励大学生自主创业。

3至5年解决农村吃水难灌溉难
赵增波等代表提出了“加大农村基本

水利设施建设力度”的建议。
市水利局局长陈松林答复说，面对今

年严重旱情，我市启动了抗旱应急灌溉工
程建设。截至 4 月 5 日，全市完成投资
4190.78 万元，本批工程已基本建成。此
外，今年我市还将启动“农田灌溉机井升级
改造工程规划”和“村村通自来水工程”两
部规划的编制工作，解决我市农村基本水
利设施建设、农田用水和居民生活用水。

市政府计划用 3至 5年时间把全市机
井升级改造一遍，提高农田抗御旱灾的能

力。我市160万没有用上自来水的农村居
民的“吃水难问题”争取在本届政府任期内
得到基本解决。

健身器材管理办法应尽快出台
郑明珠、李刚等代表提出了关于“加强我

市公共场所健身器材管理与维修”的建议，代
表们当场出示了市区出现的健身器材损毁的
照片。建议称：“市区健身器材损毁的情况达
到50%，给市民日常健身造成不便。”

市体育局负责人现场答复表示，市内
五区归属于市体育局管理的健身器材共
317件，将在6月上旬完成维修和更新。

对于市体育局只管归属本部门的健身
器材的说法，现场多位人大代表提出了异
议。据了解，市区共有415处设立了健身器
材，大部分属于社会自建、捐建，并没有明确
管理部门，所以出现了无人管理的问题。

“代表对答复不满意，主要是有关部门
清查不够，采取的措施不得力。”白红战表
示，市政府有关部门应当全面清查全市健

身器材现状，并进行全面维修和维护。同
时要及时研究制定相关办法，以制度规范
各方责任和管理。

市政府负责人现场表示，将催办体育
局再次拿出解决方案，使健身器材维修问
题得到真正解决。

接待日代表建议应专人专办
“自1994年市人大常委会将每月15日

确立为‘主任接待代表日’以来，已累计接
待代表1000多人次，解决了很多群众关心
的热点、难点问题。”昨日的“主任接待日”
上，白红战表示，目前，这项制度已经成为
市人大常委会加强同代表联系，直接听取
代表对各方面工作的意见和建议，自觉接
受人民群众监督的重要形式。

“对接待日中代表提出的意见和建议，
有关部门要专人专办，特事特办，跟踪督
办。”白红战表示，年底常委会还将听取市
政府关于接待日代表建议意见办理情况的
汇报，并进行审议表决。

省领导调研
为企业鼓劲
希望民建组织发挥优势

帮企业渡难关
本报讯（记者武建玲实习生张卫卫）14日下午，

省政协副主席、民建省委主委龚立群围绕“民建会员
企业如何有效应对国际金融危机影响”这一主题，深
入我市企业调研。市领导王林贺、张冬平陪同。

龚立群一行首先来到河南长通物流有限公司，详
细了解公司经营情况，并参观了分拣平台。随后，龚立
群一行又深入郑州宏达汽车工业有限公司搅拌车车间
和特种车车间，察看生产情况，了解金融危机对企业的
影响。

龚立群对企业积极应对金融危机的思路和做法
给予肯定。龚立群希望遇到困难的企业要在保证产
品质量的前提下，设法保住市场、保住客户；民建组
织要充分发挥优势，深入企业调研，为企业发展献策
出力，帮助企业渡过难关。

我 市 中 小 学
在校生超百万
市领导要求加大投入优化

整合教育资源
本报讯（记者武建玲）昨日，市政协主席李秀奇带

领部分市政协委员对我市中小学教育工作进行视察。
目前，我市共有普通高（完）中 107所，在校生

184574人；普通初中283所，在校生292430人；小学
1045所，在校生 568676人。近年来，我市顺利推进
并完成了农村义务教育经费保障机制改革，深入推
进教育均衡发展，全面推进教育教学创新，初步建立
起完善的入学保障。

政协委员实地察看学校的硬件设施和学生的学
习、生活环境，并听取了全市中小学教育情况介绍。

李秀奇对我市中小学教育事业取得的成绩给予
充分肯定。他希望我市各级党委政府进一步加大对
义务教育的投入，扩大、优化、提升、整合教育资源；进
一步加强师资队伍建设，不断提高师资队伍的整体素
质；进一步推进教育管理体制机制和教学管理改革与
创新，不断提升教学水平；进一步加大义务教育的宣
传力度。他希望各级政协委员多深入学校、社区、家
庭，倾听各方声音，为郑州教育事业建言献策。

市政协副主席王薇，秘书长张桂兰参加视察。

本报讯（记者 靳刚 实
习生 王自忠）14日下午，省
委学习实践科学发展观活
动指导检查组组长、省委组
织部巡视员宁建华带领检
查组，到管城区调研学习实
践活动情况。

管城区在开展第二批
学习实践科学发展观活动
中，按照“早着手，早安排，早
行动”的要求，结合区实际情
况，在落实上下工夫，在学习
内容上求新，在学习形式上
求活；在围绕找准核心参谋、
核心骨干、核心支撑定位的
同时，履行查、导、督、报四字
工作职责，成效显著。

检查组对管城区学习
实践活动的开展情况表示
肯定，并对下一步活动提出
三点意见：一是通过深入开
展调查研究和学习讨论，把
经济结构、生态、民生等方
面不符合科学发展的方式
方法、体制机制查摆出来，
理清改革思路，着力解决问
题。二是进一步细化工作
方案，灵活安排学习实践活
动各个阶段和环节的工作，
保证活动取得实效。三是
紧紧围绕省委“保增长、保
发展、保民生”有关部署开
展活动，决战第二季度，实
现经济平稳较快发展。

本报讯（记者 谢庆）日前，在
荥阳市委全委会票决干部会议现
场，来自基层的10名党代表列席
了这次重要会议，全程见证和监
督票决过程。

干部调整一直都是最为敏感
的话题，也是让组织部门较为头
痛的事。去年年底以来，由于工
作变动、到龄调整等原因，荥阳市
的财政、建设等局委和部分乡镇
主要领导职位出现空缺。谁能上
任，在荥阳市曾有着各种各样的
猜测，一些“业余组织部长”以谁
和领导走得近、谁的“关系硬”等
思路安排起各个位置的人选。

为揭掉干部工作的神秘面
纱，荥阳市在近期进行的干部调
整中进行了一系列创新。一方
面，探索建立了“大组织大督察大
考评”机制，让组织部门抓工作落
实，在工作一线识干部用干部检
验干部，为干部建立政绩档案，政
绩考核结果每季度在网络、电视
等媒体公示，考核结果与干部使
用挂钩，确保使用的干部经得起
群众和实践的检验；另一方面，增
强干部工作透明度，并实施所有
科级以上干部都有参与权的“大
推荐”制度。改变过去组织部拿
方案、常委会研究、全委会票决的
传统模式，由常委会定方案原则
和步骤，组织部门在全市领导干
部会上公布，并请科级以上领导
干部以无记名方式推选补缺人
选，请党代表列席全委会，监督票
决过程,最大限度消除干部和群
众的疑虑，使一批公认的有能力、
有责任心、综合能力强的干部脱
颖而出，走上重要领导岗位。如
此大规模地调整干部，不仅取得
了程序上的创新，更赢得了广大
干部群众的人心。

新任财政局局长王友伦原来
是一个偏远山区乡镇刘河镇的党
委书记，这次的工作变动，既出乎
众人的意料，也出乎王友伦自己
的意料。短短几年时间，刘河镇
从经济发展到镇区面貌都发生了
令人瞩目的变化，这是对他工作
能力最客观的肯定。

吴长勇在这次调整中被任命
为荥阳市东区管委会党支部书

记，说起这次干部的调整，他连用了三个“没想到”。他告诉
记者，虽然有着多年基层工作经验，但凭着自己的资历和年
龄，这次能够从管委会副主任直接被任命为管委会党支部
书记，自己做梦也没有想到，只有更加努力地工作，才能对
得起这份沉甸甸的信任。

当地组织部门负责人评价这次干部调整时这样告诉记
者，只要对荥阳发展有贡献，就是荥阳的人才，我们就是要
把低调肯干的人、品行端正的人和群众公认的人推到重要
的岗位上去，为科学发展提供人才保证和组织保证。

大风起 沙满天
昨日上午，受较强冷空气影响，郑州狂风大作，瞬

时风力达到7级，城区尘土飞扬，给市民出行带来诸多
不便（相关报道见5版）。 本报记者 李 焱 摄
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省委指导检查组肯定
我市学习实践活动


